




〜講話者あとがき〜〜講話者あとがき〜

田本　彩
　本日はお越しいただきありがとうございます。
私は、大学受験のために高校1年生の頃から検定や、ボランティア活動に積極
的に取り組んできました。そして、将来の目標の為に、沢山の情報を調べまし
た。
後悔のないように全力で取り組むことが大切です。頑張ってください！
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平良　俊介
　本日はお越しいただきありがとうございます。私は、将来の夢が明確でない
ので幅広く学べる所を選びました。なので、これから、進学先を考える人は、夢
が決まってなくても頑張ってください。応援しています。

大島　美海
　本日はお越しいただきありがとうございます
私は3年生の秋まで部活に参加していたため受験勉強と部活を両立していま
したが、その分受験対策を早めに始めた結果合格することができました。
部活など忙しいと思いますが、部活でしか身につかない力が沢山あるので
両立しながら頑張ってください。

慶田城　園夏
　本日はお忙しい中お越しいただきありがとうございます。中高生のみ
なさんはこれから進路について悩むことがたくさんあるとおもいま
す。今日のイベントが参考になればうれしいです！後輩のみなさんこ
れからがんばってください
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譜久村　かのん
　本日はお越しくださり誠にありがとうございます。私は総合型選抜を利用し
大学に合格することが出来ました。大学を決定したのは 2 年生の三学期あた
りで本格的に勉強を始めたのは遅かったです。一から基礎を固め直すのは大変
でしたが、やったことは必ず自分の力になります！志望校合格目指して頑張っ
てください！！

宮良　幸秀
　本日は、お忙しい中お越しくださり誠にありがとうございます。私は、総合型
選抜の自己推薦型を利用して大学に合格しました。大学進学を目指したのは、
３年生の５月頃で学校の中で遅い方でした。最近の大学受験は、一般受験だけ
ではなく様々な推薦入試があります。自分に、合った入試方法を探して塾で対
策したら合格できます！
　志望校合格を目指して頑張ってください。

前本　翔太郎 

　本日はお越しいただきありがとうございます。私は 3 年の 8 月まで部活に
励み受験に対して 9 月から対策をはじめるという形になりました。ですが普
段からの授業の下積みのおかげで合格することが出来たと思います。辛い時期
もあると思いますが頑張って下さい！

本村　杏珠
　今日はお忙しい中お越しいただきありがとうございます。八重山高校 3 年
の本村杏珠です。私は高校の間、推薦入試を意識していたので、部活と勉強を両
立できるように意識していました。自分の進路について決める時は、進学先で
やりたいことと、卒業した後にどんな仕事に就きたいのかを並行して考えると
いずれ答えが出ると思います。焦りすぎず、評定平均に気を配って、自分にとっ
て最善の進路を決定してください。
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砂川　そら （ 琉球大学農学部亜熱帯地域農学科 ）

　高校３年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。加えて、受験本当本当にお疲れ様でした。

　私は今、大学で農業について学んでいます。大学は高校とは違い、自分の興味のあることを自由

に学べるところです。たくさんの人がいて、たくさんの専門家がいて、たくさんの情報に溢れてい

ます。

　皆さんが春から、新しい場所で知識を得たり経験を積んだりしながら、夢に向かって楽しく過ご

せるよう祈っています。

新本　江梨子（ 創価大学　経営学部　経営学科 ）

　みなさんこんにちは。大学受験本当にお疲れさまでした！

　私は今、大学で経営学を学んでいます。1 年間があっという間で、もうすぐ 2 年生だということに驚いてい

ます。大学生になると今までと比べて自由な時間が増えるので、いかに時間を有効活用するかが大学生活の充

実させるカギとなります。勉強、部活、アルバイト、遊びなど全部後悔の無いよう楽しんでください。そして、島

を離れるまでの残りの間で沢山の思い出を作ってください！皆さんが充実した大学生活を送れることを願っ

ています

島袋　虎太郎 （ JAPANサッカーカレッジ　サッカー専攻科 ）

　皆さんこんにちは。

　大学受験お疲れ様でした。

　私は新潟県の専門学校でサッカーについて学んでいます。進学先などの生活で不安な事も多いと思います。

そこで私から 2 つ程アドバイスをします。

 　1 つ目は石垣島出身である事を伝えると言うことです。これをするだけで友達もすぐにでき、色んな人と仲

良くなれます。

　2 つ目は、島を出るまでの時間を楽しんで過ごし家族やお世話になった人に感謝の気持ちを伝える事です。

僕自身、島を出てから親のありがたさ、偉大さをとても感じています。なので、直接伝えれる間に少しでも伝え

てみてください。

　進学先でも楽しんで頑張って下さい！応援してます！

大学に進学した先輩からのメッセージメッセージ






